

# KABAR TERBARU

## ARASKA : Banyak Infrastruktur Jalan di Barru Yang Harus Dibenahi

Mahmud Kaci - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 09:56



### ColorOS Catatan

*Politisi PPP H. Aras, menegaskan hal itu, saat kampanye tatap muka dan dialog warga di Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Sulsel, Senin (7/10/2024).*

Suara Daerah CO ID, BARRU – Salah satu janji jika paslon H Aras-Aska Mappede (ARASKA) terpilih sebagai Bupati dan Wakil Bupati Barru, maka pembenahan infrastruktur jalan akan menjadi perhatian khusus.

Politisi PPP H. Aras, menegaskan hal itu, saat kampanye tatap muka dan dialog

warga di Desa Corawali, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Sulsel, Senin (7/10/2024).

“Hal itu saya programkan karena saya tau bahwa perbaikan jalan di Kabupaten Barru masih sangat terbatas, Terutama akses jalan di Dusun Ance, Desa Corawali yang selama ini dikeluhkan masyarakat”, ujarnya.

Jadi nanti, lanjut dia, doakan dan sampaikan kepada keluarga di rumah bahwa kalau H Aras dan Aska menjadi bupati, Insya Allah mengkhususkan program-program perbaikan jalan di Kabupaten Barru.

Pihaknya berkomitmen untuk mempertahankan program-program yang telah dilakukan selama ini di DPR RI jika terpilih sebagai Bupati Barru.

Program-program tersebut seperti badah rumah, sanimas (WC), beasiswa, sambungan listrik gratis, dan rice cooker gratis.

“Selain itu, kita juga akan programkan pemberian baju seragam gratis bagi anak-anak sekolah kita mulai tingkat SD hingga SMA/SMK,” ungkapnya sekaligus sebut akan memberikan makan gratis bergizi untuk anak-anak sekolah kita, supaya tubuhnya sehat dan kuat, otaknya cerdas.

Dia berharap, pada 27 November nanti mari bersama-sama mencoblos nomor 1 H Aras-Aska Mappe, agar program-program tersebut tetap mengakar di Barru hingga 5 tahun kedepan.

Kampanye tatap muka dan dialog warga tersebut dihadiri ratusan warga Desa Corawali, relawan Araska, dan para tokoh masyarakat setempat. (\*/Mahmud K)